



DIE ALTE SCHULE IN STEINACH mußte wegen Baufälligkeit abgebrochen werden und hat einer geplanten Grünanlage mit Parkbuchten Platz gemacht. Mitglieder der Feuerwehr und des Rauchclubs „Blaue Wolke“ stellten ihren freien Samstag zur Verfügung und pflasterten den Platz, tatkräftig unterstützt von Bürgermeister Helmut Schuck. Gleichzeitig setzten sie einen vom Rauchclub gestifteten Natursteinbrunnen, um dessen Beschaffung sich Richard und Oswald Hain gekümmert hatten. Zusammen mit der schon früher gepflanzten Linde soll hier neben dem Parkplatz eine kleine Grünanlage als neuer Mittelpunkt des dörflichen Lebens entstehen. Vielleicht wird später einmal ein Steinacher Bürger im Schatten der Linde seinen Kindern oder Enkeln erzählen, daß er genau an dieser Stelle die Schulbank gedrückt und schwitzend das Einmaleins fürs Leben gelernt hat.

Foto: Mäuser